
Année Thème Question Réponse Etat
2022 Entretien Entretien des petits ponts Cela est fait occasionnellement Réalisé

2022 Divers
Revoir la numérotation des BAL au Clos 

Marchal
En cours d'étude En cours

2022 Entretien Entretien de voisinage - Taille des arbustes Une communication a été faite Réalisé

2022 Entretien
Demande d'information sur la passerelle 

entre centre-ville et ecole
Projet à l'étude (bourg centre) En cours

2022 Entretien Barriere sur le pont d'Andrevilliers Garde de corps mis en place et nettoyage des haies Réalisé

2022 Divers
Nommage : Andrevilliers ou Rue 

d'Andrevilliers
Cela parait plutot logique de nommer rue d'Andrevilliers. A faire valider ! Non débuté

2022 Entretien Caméras devant contenaires poubelles Dans le cadre actuel de la gestion des cameras ce n'est pas prévu. Réalisé
2022 Entretien Bancs + tables pres du canal Etudier la faisabilité. Peut-etre en hauteur. A étudier coté fausse rivière Non débuté

2022 Entretien
Distributeurs de sacs a crottes + panneaux 

+ poubelles
Les bancs et poubelles ont été mis en place. Pas mettre de sacs. Réalisé

2022 Entretien Entretien de caniveaux Communication à faire Réalisé
2022 Entretien Elagage Platane impasse Peguy Prévision d'élagage en fonction du rytme naturel. Réalisé
2022 Entretien Trottoir plein d'herbe L'équipe du CTM s'est chargé de se désherbage Réalisé

2022 Entretien
Nettoyage devant chez Mme RASORI sur 

Saget
L'équipe du CTM s'est chargé de se désherbage Réalisé

2022 Entretien Restauration pont du Canal rue de Varenne Vérifier l'etat sur place. A entretenir Non 

2022 Entretien
Demander aux habitants de nettoyer leurs 

caniveaux
Une communication a été faite Réalisé

2022 Divers
rue la Garenne et chemin de la Garenne 

non identifiés
L'adressage a été refait Réalisé

2022 Divers Aboiement de chien Une communication a été faite Réalisé

2022 Services Inquiétude
France Service va gérer une agence postale en remplacement de la fermeture de 

La poste
Réalisé

2022 Sécurité Bus scolaire dangereux pour les enfants Pose de chicane et vitesse réduite à 30 km/h Réalisé

2022 Divers Boite à idées ou questions par numérique
Boite à idées à l'Espace. A venir, une application ! Se déplacer à la mairie ou 

envoyer un message par mail.
Réalisé

2022 Divers Journée du patrimoine A étudier pour 2025 Non 

Réunions de quartier



2022 Eclairage Eclairage manquant rue des fournigots Cela n'est malheureusement pas réalisable Réalisé
2022 Eclairage Envie de deco de Noel Prévu dans le budget 2025 En cours

2022 Divers Souhaitent sortir de CM
Ce n'est pas possible. On est trop lié avec CM. Mais on fait notre maximum pour 

que St Georges profite des services de l'agglo.
Réalisé

2022 Divers Pb avec la taxe
Meme si on avait voté contre, on aurait payé cette taxe. Et dans ce cas, on n'aurait 

pas pu profiter de subventions et mener à bien nos projets pour la commune.
Réalisé

2022 Divers Fibre aérienne hors des supports Probleme non remarqué. Réalisé
2022 Divers Demande un rappel aux incivilités Une communication a été faite Réalisé
2022 Eclairage Eclairage manquant rue des Pecheurs En cours suite aux travaux actuels En cours
2022 Eclairage Eclairage reste toute la nuit, c'est genant Résolu Réalisé

2022 Divers
Panneaux électoraux dangereux ou ils sont 

placés
La gene est trop localisée pour que ce soit un reel probleme Réalisé

2022 Divers
Les gens du voyage se mettent au mauvais 

endroit

Nous ne pouvons pas faire grand chose, à part bloquer les accès pour éviter qu'ils 

s'installent.
Réalisé

2022 Divers

Les habitants se demandent  si l'antenne au 

terrain de foot est dangereuse notamment 

pour les enfants

On n'est pas capable de repondre à cette question. Réalisé

2022 Divers Présence des gens du voyage
Nous ne pouvons pas faire grand chose, à part bloquer les accès pour éviter qu'ils 

s'installent.
Réalisé

2022 Divers Pb de chats errants Une communication a été faite Réalisé

2022 Urbanisme
La fibre est-elle installée dans le nouveau 

lotissement
Oui Réalisé

2022 Divers Aboiement de chien chez M. LECOMTE Une communication a été faite Réalisé

2022 Divers
Piscine des Vauroux, pourquoi tarif 

different de Chartres 

Désormais, cette piscine est entrée dans les resources de CM. Les tarifs sont donc 

identiques pour tous les habitants de la métropole
Réalisé

2022 Eclairage Eclairage la nuit, genant Résolu Réalisé

2022 Divers
HLM, divers problemes : entretien, 

stationnement, mulots, ...
Entretien et stationnement construits Réalisé

2022 Divers
Demande des caméras de surveillance pour 

les maisons et la sécurité des personnes
Gestion de cameras. Caméras de CM installées et opérationnelles Réalisé

2022 Eclairage
Ne peut-on pas changer de fournisseur 

electrique ?
Non, Synelva est le seul fournisseur habilité à nous délivrer du courant Réalisé



2022 Divers Bruits d'usine la nuit Résolu Réalisé

2022 Divers Taxe CM
Meme si on avait voté contre, on aurait payé cette taxe. Et dans ce cas, on n'aurait 

pas pu profiter de subventions et mener à bien nos projets pour la commune.
Réalisé

2022 Divers Pourquoi pas le gaz de ville ?
Fin du gaz dans les maisons neuves depuis 2021. Trop couteux de faire amener le 

gaz sur St georges pour que cette energie ne soit plus utilisée.
Réalisé

2022 Eclairage Eclairage la nuit, genant Résolu Réalisé
2022 Eclairage Changement de types d'ampoules Fait au fur et à mesures par Synelva En cours
2022 Divers Probleme avec les bus des lyceens Malheureusement, nous ne sommes pas responsable de ce service. Réalisé
2022 Divers Bruit de DMA / Become Résolu Réalisé

2022 Divers
Dommage d'avoir changé le nom du 

magazine
On souhaitait faire un nouveau magazine plus moderne. Réalisé

2022 Divers Pourquoi pas le gaz de ville ?
Fin du gaz dans les maisons neuves depuis 2021. Trop couteux de faire amener le 

gaz sur St georges pour que cette energie ne soit plus utilisée.
Réalisé

2022 Eclairage
Eclairage la nuit, genant / Changement de 

types d'ampoules
Résolu Réalisé

2022 Divers
Inquietude par rapport a la desertification 

du Centre ville

Nous aussi. On ne maitrise pas. Les logements sont privés. Mais on peut aider les 

enterpreneurs qui le souhaitent (médiation). Si on le peut, on poussera les 

commercants à revenir en centre-ville

Réalisé

2022 Divers Pourquoi pas des cours informatique

Ce n'est pas de notre compétence. Il faudrait creer une association qui proposerai 

ces service. On doit pouvoir faire des conférences à minima. l'espace France 

Service propose quelques ateliers numériques de temps en temps

Réalisé

2022 Divers Quoi de prevu a la vallée renault
On cherche activement à placer des enreprises sur ce terrain. Des projets sont à 

l'étude.
Réalisé

2022 Divers Borne de recharge elec en plus Installation a Intermarché Réalisé
2022 Divers Deal au triangle devant chez Gerard Godet La gendarmerie est prévenue Réalisé

2022 Divers
Pb de stationnement à la gare d'Amilly (voir 

le maire d'Amilly)
Ce n'est pas de notre ressort Réalisé

2022 Divers Des caméras sont prévues ? Gestion de cameras. Caméras de CM installées et opérationnelles Réalisé
2022 Divers Informer sur la taille des arbres entre Une communication a été faite Réalisé
2022 Eclairage Eclairage la nuit, genant Résolu Réalisé
2022 Eclairage Eclarage trop fort la nuit Résolu Réalisé
2022 Divers Pb de chien au 14 rue Bataillle On ne peut rien faire. Réalisé



2022 Divers Fibre a St Georges Deja là ! Contacter un fournisseur (Orange/Bouygues/SFR/Free) Réalisé

2022 Divers
Présentation des nouveaux habitants a la 

mairie
Résolu Réalisé

2022 Divers Qui va s'installer a la maison médicale L'installation a été faite. Réalisé

2022 Divers
Souhaite des informations sur le noueau 

silo Rasori/Chavigny
Résolu Réalisé

2022 Eclairage Eclairage a eteindre le soir 1 sur 2 Réglé Réalisé

2022 Divers
Mettre St Georges sur eure sur les 

vehicules de la mairie
Résolu Réalisé

2022 Divers Journée du patrimoine A étudier pour 2025 En cours

2022 Divers
Mettre en place un jardin du souvenir au 

cimetierre
Résolu Réalisé

2022 Divers Qu'en est-il du comité des fetes
L'association est en perte de vitesse. Nous ne gérons pas celle-ci, c'est comliqué à 

prendre en charge par la mairie. Ne pas hésiter à ressortir l'association en sommeil
Réalisé

2022 Divers Oubli de distribution rue Saget Noté, on fera plus attention la prochaine fois Réalisé

2022 Divers Pb d'incivilité à la salle des fetes
Un règlement interieur est en vigueur, Une caution est demandée et M. le maire 

recoit les utilisateurs avant la location pour leur expliquer les conditions.
Réalisé

2022 Divers
Le chemin d'acces du clos pasteur devient-il 

public apres 15 ans
A vérifier Réalisé

2022 Divers
Inquietude par rapport a la desertification 

du Centre ville

Nous aussi. On ne maitrise pas. Les logements sont privés. Mais on peut aider les 

enterpreneurs qui le souhaitent (médiation). Si on le peut, on poussera les 

commercants à revenir en centre-ville

Réalisé

2022 Divers Caméras à l'entrée Gestion de cameras. Caméras de CM installées et opérationnelles Réalisé
2022 Eclairage Eclairage au bout du pont de la motte Voir avec piste cyclable En cours

2022 Eclairage
Manque d'eclairage sur le pont de la 

libération
A voir avec Synelva.

Non 

débuté

2022 Eclairage
Manque d'eclairage sur la passerelle à coté 

de la mairie
Pas d'interet car le parc n'est pas éclairé Réalisé

2022 Environnement
Pourquoi ne pas avoir un container de 

recyclage dans les hameaux ?
C'est CM qui gère. Nous ne sommes pas en responsabilité. Réalisé



2022 Environnement
Benne de déchets verts ? Sacs jaunes ? sacs 

papier ?

CM ne souhaite pas nous mettre a disposition une benne car nous sommes trop 

pres d'une déchetterie. Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de CM en 

charge des déchets

Réalisé

2022 Environnement
Containers à vider plus souvent, circuits 

plus fréquents dans le village.
Réglé, poubelles jaunes en porte à porte Réalisé

2022 EnvironnementLa Taye haut , pb de déchets sauvages Les déchets ont été ramassés par la commune des leur déclaration en mairie Réalisé

2022 Environnement
Poubelles demandées de chaque côté de la 

Belle Meunière
Réglé Réalisé

2022 EnvironnementOu en sont les sentiers ?
La définition des sentiers et leur balisage viennent d'etre finalisés. Le plan est 

disponible sur le site de la mairie.
Réalisé

2022 Environnement

Faire un schéma des liaisons douces entre 

les hameaux, demander à Courville si 

possibilité de se relier à Berneuse.

En cours d'étude dans le plan vert En cours

2022 Environnement
Pierre et Marie Curie Péguy Blériot : 

problème de malfaçon
On étudie le probleme

Non 

débuté

2022 Environnement
Bouche égout qui fait du bruit sur la 

chaussée 
A étudier Réalisé

2022 Environnement

Pour écoulement des eaux pluviales, 

bouche disparait sous le nouveau 

revêtement de

Résolu Réalisé

2022 Environnement

Lors d’inondation, il faut prévenir la mairie 

de St Luperce pour couper la route en 

amont.

Les équipes du CTM se chargent de ca dorénavant Réalisé

2022 Entretien Péguy Blériot haie coupée, buissons coupés Résolu Réalisé

2022 Entretien

Il pourrait être envisagé quelques places de 

parking en

calcaire , envisager de faire un devis pour 

un petit chemin en calcaire

Amenagement couteux. Non prévu pour le moment. Réalisé

2022 Entretien Tonte des pelouses rue des Acacias Tonte des espaces verts réalisée régulièrement par les employés du ctm Réalisé
2022 Entretien Entretien de la rue Jean Moulin Tonte des espaces verts réalisée régulièrement par les employés du ctm Réalisé
2022 Entretien Lierre à couper de Mme Tillier Réalisé cet hiver par les equipes du CTM Réalisé



2022 Entretien

Lampadaire au bout de l’impasse du 11 

novembre : boîtier électrique en mauvais 

état.

A gérer par Synelva
Non 

débuté

2022 Entretien

Couper l’arbre dans le virage du parc à 

chevaux de M. Lormeau, au pied des 

garennes /rue de l’Eure pour

visibilité

Fait par le ropriétaire cet hiver Réalisé

2022 Entretien

Entretien du chemin derrière les garennes 

pour permettre le passage des tracteurs cf 

mr Arbouch

Fait par le ropriétaire cet hiver Réalisé

2022 Entretien
Elagage du bois dans le virage pour 

améliorer la visibilité
Vu avec Mr Binet. Réalisé

2022 Entretien Nettoyage de la mare de Dolmont Nettoyée au printemps par les équipes du CTM Réalisé

2022 Entretien
Voir plan des réseaux pour buse de la rue 

Maurice Dumais, face au lavoir
Signalé à la police de l'eau Réalisé

2022 Entretien
Bouleaux très hauts 1 rue pasteur : à aller 

voir sur place
Visite à faire

Non 

débuté

2022 Entretien

Entretiens des massifs des lotissements 

pasteur Proust , longs grais, oie blanche 

pour la sécurité. Plus 1 if rue Bataille

Les massifs ont été entretenus et les angles des rues ont été dégagés Réalisé

2022 Entretien Arbres chez Moteur Alexandre Résolu Réalisé
2022 Entretien Curage de la vallée Fait 1 fois par an Réalisé

2022 Entretien
Haies beaucoup trop volumineuses, à tailler 

sévèrement
Entretien fait et dégagement des angles fait cet hiver Réalisé

2022 Entretien Haie rue Branly à tailler et surveiller Haies taillées régulierement par les equipes du CTM Réalisé

2022 Urbanisme
Demande de banc au 59 rue pierre et marie 

curie
Implantation non réalisable à cet endroit Réalisé

2022 Urbanisme Bancs et poubelle rue Henri IV Résolu Réalisé

2022 Urbanisme
Demande de banc le long du cimetière, ; 

allée entre les Erriaux et rue Bataille
Résolu Réalisé

2022 Divers
Affichage « ne pas donner à manger aux 

moutons, pour leur santé »
Résolu Réalisé



2022 Divers
Que vont devenir les 4 tilleuls du city Park 

lors de la construction du centre de loisirs

Cela dépendra du plan de construction du futur centre de loisirs de CM, mais nous 

souhaitons les conserver
Réalisé

2022 Divers Devenir du terrain de camping Projet en cours d'etude (bourg centre) Réalisé
2022 Divers Un terrain de camping-car est-il à l’étude ? Oui. En cours
2022 Divers Dépôt devant chez Mr Dubois Résolu Réalisé

2022 Environnement

Caméra pour dépôts d’ordures sur le 

trottoir, vider plus souvent les poubelles 

jaunes, demande de poubelles vertes

Gestion de cameras. Caméras de CM installées et opérationnelles Réalisé

2022 EnvironnementFaire des containers enterrés C'est CM qui gère. Nous ne sommes pas en responsabilité. Réalisé
2022 EnvironnementPoubelles jaunes et vertes à domicile Résolu Réalisé
2022 EnvironnementPoubelles jaunes et vertes à domicile Résolu Réalisé
2022 EnvironnementPoubelles jaunes Résolu Réalisé

2022 Environnement
Vider les bennes plus souvent, certains 

mardis seraient oubliés
Résolu Réalisé

2022 EnvironnementPiste cyclable la Taye gare/centre Projet finalisé en 2025 En cours
2022 EnvironnementLiaison douce de la Sologne au centre Pas prévu pour le moment Réalisé
2022 EnvironnementLiaison douce pour aller au centre bourg Pas prévu pour le moment Réalisé

2022 Environnement

Liaison douce pour aller vers le centre, en 

passant par la Sologne et rejoindre le 

chemin de Berneuse pour attraper les bus 

scolaires, plus nombreux à Berneuse

Pas prévu pour le moment Réalisé

2022 Environnement
Liaison la gare /le bourg piste cyclable et 

piétons
Projet finalisé en 2025 En cours

2022 EnvironnementPiste cyclable la Taye / le bourg Projet finalisé en 2025 En cours
2022 EnvironnementSentiers : plans, départ ? La totalité des sentiers prévue a été balisé. Voir sur le site le plan de ces Réalisé
2022 EnvironnementLiaison douce le bourg/la gare Projet finalisé en 2025 En cours

2022 Environnement
Sentier pédestre doit passer devant Roger 

Saget
Résolu Réalisé

2022 EnvironnementTrottoirs surbaissés par endroits, Malheureusement, c'est une malfacon lors de la refection des voieries Réalisé
2022 EnvironnementQui prévenir en cas d'inondations Il faut prévenir la mairie Réalisé

2022 Environnement
Annoter les personnes inondées pour tenir 

un registre

Contacter France services (inscription) pour remplir le registre des personnes 

vulnérables
Réalisé



2022 Entretien
Entretien du lampadaire boit impasse du 11 

novembre
Synleva Réalisé

2024 Sécurité Pb de vitesse
Nous réfléchissons pour passer la commune a 30km/h et le projet bourg centre va 

travailler sur ce sujet.
En cours

2024 Environnement

Ramassage des poubelles : au lieu de les 

déposer au bout de la propriété de Mme 

Ricci, serait-il possible de les mettre sur le 

trottoir en face chez Rachel Paris pour un 

problème de sécurité et de visibilité

A étudier Non débuté

2024 Eclairage
7 Impasse des sablons, n’a pas de 

luminaire, quand elle rentre elle ne voit 
Résolu Réalisé

2024 Eclairage
l’éclairage public ne pourrait-il pas être 

éteint plus tard ?
Résolu Réalisé

2024 Sécurité

En face l’impasse, devant l’usine les 

camions se garent sur le trottoir. 

Dangereux pour la visibilité.

Le stationnement ne dure jamais longtemps et les entreprises doivent travailler Réalisé

2024 Divers

Au n°6 la maison n’est plus habitée mais 

pas entretenue par le fils. Les mauvaises 

herbes sont très hautes.

Probleme résolu, le popriétaire a été contacté. Réalisé

2024 Sécurité
Même avec le dos d’âne les voitures 

roulent vite rue Gal de Gaulle.

Nous réfléchissons pour passer la commune a 30km/h et le projet bourg centre va 

travailler sur ce sujet.
Non débuté

2024 Divers

Mme G. reçoit des mots anonymes dans sa 

boite aux lettres. Déplore que le voisinage 

ne vienne pas lui parler directement. Elle 

déplore le non-respect des horaires pour la 

tonte.

Nous lui préconisons de privilégier le dialogue avec le voisinage afin de désamorcer 

cette situation avant qu’elle ne s’envenime. Si besoin il faut faire intervenir le 

médiateur de la République ou déposer une main courante

Réalisé

2024 Divers

Contrairement à ce qui est dit les voitures 

stationnées vers le garage du centre 

n’appartiennent pas au garage mais à des 

visiteurs des maisons voisines.

- Réalisé



2024 Divers
Question sur le devenir de « l’ancien 

camping » et du terrain de Mr BINARD.

Explication sur le projet Bourg Centre qui va permettre de redonner un élan et 

redynamiser la commune, dont le Parc Léo Lagrange qui est l’un des 3 axes 

majeurs que nous privilégions. Le terrain de M. BINARD est privé donc nous 

n'avons pas d'actions à mener.

Réalisé

2024 Entretien

Beaucoup de personnes se plaignent que la 

commune est mal entretenue et que la 

végétation est trop dense par endroit.

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé

2024 Entretien

Le Marronnier chez Mr Teste perd 

beaucoup de feuilles à l’automne. Elles ne 

sont pas ramassées ce qui fait que le 

trottoir est très glissant et dangereux. (Une 

dame est tombée !)

Ce sera fait plus régulierement Réalisé

2024 Divers

Messieurs BLETIO et RIGAULT ne 

respectent pas les horaires pour tondre 

leur pelouse et génèrent des tensions avec 

le voisinage qui ne supportent plus leurs 

incivilités répétitives

Il est suggéré d’appeler la mairie lorsque les soucis recommenceront. On peut 

envisager de mettre un mot dans la BAL de chaque personne
Réalisé

2024 Divers

Les barrières du marché que l’on stocke en 

face de chez Nico sont gênantes lorsque les 

assistantes maternelles veulent passer avec 

leurs poussettes. En plus ce n’est pas très 

esthétique en plein milieu du centre bourg 

! N’y a-t-il pas un autre lieu ou les stocker 

durant la semaine ?

Une partie des barrières a été enlevée. Réalisé

2024 Divers

Le garde pêche se permet beaucoup de 

chose autour de l’étang. Il demande aux 

campings caristes de s’en aller lorsqu’il fait 

sa tournée et roule trop vite dans un 

endroit ou se promènent les gens. De plus, 

lorsqu’il son chien n’est jamais attaché.

Remarques faites au garde de peche Réalisé



2024 Urbanisme

Est-il possible d’installer un banc à côté des 

terrains de boules au parc Léo Lagrange, 

pour les gens qui souhaitent regarder.

En cours d'étude En cours

2024 Sécurité

Attention !! Les agents des services 

techniques empruntent le sens Interdit de 

la rue du Vert Galant de façon régulière 

pour rentrer aux services techniques

Comme tout un chacun, ils sont obligés de respecter le code de la route. 

Cependant, le panneau sens interdit précise "sauf véhicules de services"
Réalisé

2024 Sécurité
Les livreurs (UPS…) roulent très vites. Cela 

est dangereux pour la population !

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Urbanisme

Peut-on mettre un panneau de 

stationnement interdit devant la barrière 

cadenassée du chemin goudronnée autour 

de l’étang (Côté Rina). Les pêcheurs se 

garent n’importent comment et 

empêchent les vélos de passer.

Dans le cadre de bourg centre, nous envisagerons d'aménager le stationnement à 

cet endroit
Réalisé

2024 Urbanisme

En sortant du parking à côté du Podologue, 

la rue des Matinée est en sens unique. Est-

il possible de mettre un panneau indiquant 

aux gens de tourner à droite car parfois des 

personnes prennent cette route à contre 

sens

A étudier Non débuté



2024 Urbanisme

Concernant la partie en sens unique Mr 

BOURGOGNE s’était engagé à revoir les 

habitants pour prendre en compte leurs 

remarques. Il n’a pas organisé de rencontre 

comme prévu. Il est remarqué qu’il peut 

passer devant ces personnes sans dire 

bonjour. Il avait également assuré qu’il n’y 

aurait pas de piste cyclable, ils ont été 

surpris de la voir dessinée 15 jours après. 

Lors de cette réunion pour le sens unique 

des riverains ont été notés absents alors 

qu’ils n’avaient pas été invités. Il a été 

également dit que les riverains avaient été 

consultés alors qu’une seule personne l’a 

été. Ils estiment que cette piste cyclable est 

très dangereuse.

Globalement, ce nouvel amenagement est apprécié des citoyens. Réalisé

2024 Sécurité

Mme ARNOULT a toujours des voitures 

garées à gauche et à droite de son portail, 

très dangereux pour sortir en voiture, a 

failli renverser un vélo il y a peu de temps.

Chacun doit etre vigilant surtout dans une rue a sens unique Réalisé

2024 Sécurité

Il est remarqué que beaucoup de voitures 

prennent encore le sens interdit 

(notamment l’écho, livreurs…)

Ils sont censé respecter le code de la route. La mise en place d'une police 

municipale reglerait peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Entretien

Au niveau des « compteurs » rue Henri IV, 

les employés laissent systématiquement les 

sacs en plastique et les fils par terre 

(sachant qu’ils passent toutes les 

Affichage a prévoir. Non débuté

2024 Sécurité

Bcp de voitures sont garées sur les 

trottoirs, obligé de marcher sur la route. 

Très dangereux, notamment pour les 

assistantes maternelles.

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé



2024 Sécurité

Maintenant que la rue Henri IV est en sens 

unique, pourquoi ne pas stationner les 

voitures sur la route.

Cela sera étudié dans le cadre de centre bourg. Marquage à prévoir ? Non débuté

2024 Sécurité

Il y a 3 ans il a été demandé des passages 

piétons au niveau des rues Branly, rue de 

varennes pour aller à l’étang ou au parc Léo 

Lagrange. Egalement à la sortie du chemin 

? (où nous étions).  Bcp d’enfants sortent 

de ce passage et traversent sans regarder.

En cours d'étude. En cours

2024 Urbanisme

Trop de stop au bout de la rue Henri IV, 

cela ne sert à rien. Le carrefour était 

beaucoup mieux avant, cela se passait bien.

Cette solution a été mise en place pour reduire la vitesse. Réalisé

2024 Divers

Concernant les barrières du marché vers la 

place les assistantes maternelles ne 

peuvent pas passer car les voitures sont 

avancées au maximum. De même pour 

celles rue du Gal de Gaulle

Une partie des barrières a été enlevée. Nous réfléchissons à une nouvelle solution En cours

2024 Divers
Y a-t-il une distance obligatoire entre un 

stop et une voiture garée ?
Entre 5 et 10m. Réalisé

2024 Entretien

Au niveau des maisons hlm rue Henri IV la 

mairie pourrait-elle contacter Habitat 

Eurélien pour qu’ils taillent les arbres qui 

n’ont pas été taillés de puis 3 ans. En effet 

les habitants ont fait la demande plusieurs 

fois mais ils ne viennent jamais.

Les locataires doivent entretenir leurs exterieurs. Mai sil faut voir le bail pour 

valider !
Réalisé

2024 Sécurité

Il y a toujours des voitures qui sont garées 

en face des maisons HLM et qui ne bougent 

pas pendant plusieurs semaines.

Des avertissements sont régulièrement adressés Réalisé

2024 Sécurité

Devant les logements de Mr BINARD les 

voitures sont toujours garées sur le trottoir 

complètement, pas possible de passer à 

pieds.

Des avertissements sont régulièrement adressés Réalisé



2024 Services

Mr OLLIVIER est au numéro 63, les 

logements de Mr BINARD  au 63a, 63b, c et 

d. Problèmes de courrier et de livraison de 

colis. Cela devait être revu, qu’en est-il ?

Le changement d'adressage a un cout et implique des demarches administratives 

pour les locataires. Ne pas hésiter à faire remonter ce probleme à la Poste.
Réalisé

2024 Divers
Les horaires de tonte ne sont pas 

respectés.

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Divers
Problème de crottes de chiens qui ne sont 

pas ramassées.

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Urbanisme

Mr OLLIVIER demande si on sait ce que va 

devenir le terrain en friche en face de chez 

lui.

On ne sait pas pour l'instant. Les travaux sont interrompus. Réalisé

2024 Divers
Rue du Vert Galant. Légère amélioration 

concernant l’isolation de l’entreprise Alkern 
- Réalisé

2024 Entretien

Concernant la butte phonique, c’est bien 

de laisser la verdure pousser. Quelle est 

l’obligation d’entretenir, à quelle distance 

de la butte ?

C'est à la commune d'entretenir. Réalisé

2024 Environnement

Peut-on mettre une poubelle au bout de la 

butte (pour mettre crottes de chien entre 

autre)

Poubelle en place Réalisé

2024 Sécurité

Une assistante maternelle fait remarquer 

que les poubelles jaunes c’est bien mais 

cela fait un autre jour où les poubelles 

restent sur le trottoir et empêchent le 

passage des poussettes sur le trottoir.

On a enfin pu obtenir le ramassage des poubelles jaunes, c'est une belle avancée 

pour les citoyens. Elles ne doivent cependant rester qu'une journée pour déanger 

le moins possible.

Réalisé

2024 Environnement

Il serait utile d’accéder au ramassage des 

déchets verts (pour les personnes âgées 

notamment).

CM ne souhaite pas nous mettre a disposition une benne car nous sommes trop 

pres d'une déchetterie. Un courrier a été envoyé à la vice-présidente de CM en 

charge des déchets

Réalisé



2024 Urbanisme Problème d’assainissement rue Henri IV Probleme connu. CM est informé Réalisé

2024 Sécurité

Dans St Georges : Les chicanes rue dumais 

avec les Erriaux sont très mal disposées et 

dangereuses.

Les habitants sont plutôt contents de cet aménagement Réalisé

2024 Urbanisme
Eau s'écoulant sur la chaussée au niveau de 

l 'habitation de Madame Corvazier
Résolu par les services techniques Réalisé

2024 Sécurité
Vitesse trop importante, rue de la plaine, 

même si les chicanes ont permis de ralentir 

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Urbanisme
Souhait d'un Stop en face du stop existant 

(angle rue du marchais et rue de la plaine)
A étudier Non débuté

2024 Services Manque de médecins pour les habitants

Nous sommes conscient de ce problème (meme si certaines communes sont dans 

un état pire que nous), mais nous ne maitrisons pas cette problématique. 

Cependant, M. Le maire et l'équipe municipaleessaye de trouver des solutions.

Réalisé

2024 Sécurité
Non Respect du code de la route des 

livreurs (sens interdit pas respecté)

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Sécurité Circulation à pied et à vélo non sécurisée
Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Urbanisme

Eaux d'égout mélangées avec les eaux 

pluviales (Mr Boulay  connait bien la 

problématique au niveau de chez M 

Bouteraa)

CM est au courant Réalisé

2024 Divers
Pas assez de poubelles pour déposer les 

sacs à crottes…
A étudier Non débuté

2024 Entretien

Manque d'entretien des massifs (les rosiers 

débordent largement sur les trottoirs et sur 

la route)

Résolu Réalisé

2024 Entretien Herbe sur les trottoirs. Chaque habitant doit entretenir son trottoir Réalisé

2024 Urbanisme

Problème de stationnement des deux côtés 

de la rue , peut être prévoir une 

matérialisation ou un parking...

A étudier Non débuté

2024 Urbanisme
Inquiétude, circulation lotissement Erriaux 

2... (sens unique)
Plan de ciculation déjà etudié Réalisé



2024 Urbanisme
Les habitants ne souhaitent pas de 

constructions sur le terrain central.
Cela n'est pas prévu pour le moment Réalisé

2024 Urbanisme

Eau Stagnante et inondation à l'angle de la 

rue Péguy Blériot (M Met) Problème 

signalé depuis de nombreuses années.

CM est au courant. Pas de solutions pour le moment Réalisé

2024 Urbanisme
Les gabions détériorés et dangereux rue du 

Ramy ont fait l'objet de âpres discutions.
Les gabions déteriorés ont été enlevés Réalisé

2024 Eclairage
L'extinction de l'éclairage public après 

23h00 ne satisfait pas tout le monde.
Résolu Réalisé

2024 Sécurité
La passerelle en bois est tres glissante avec 

l'humidité
A étudier (anti dérapants ?) Non débuté

2024 Urbanisme

La bouche à incendie rue des Matinées est 

obstruée par une barrière de chantier suite 

au travaux des Erriaux II

Résolu Réalisé

2024 Urbanisme

Un passage piétons carrelé a été coupé en 

deux par une tranchée lié aux travaux des 

Erriaux pour un  branchement en eau. 

Cette tranchée a été revêtue par du bitume

Vu avec le responsable du chantier pour refaire à l'identique En cours

2024 Sécurité
A la mare du Puits des quilles de protection 

sont à remettre en place
Vu avec les agents du CTM En cours

2024 Urbanisme
Des allées piétonnières sont boueuses avec 

des retenues d'eau par temps de pluie. 
A voir avec les agents du CTM pour remettre du calcaire en ces endroits En cours

2024 Sécurité

La sortie de la rue du champ perdu manque 

de visibilité avec la rue Dumais. Des 

panneaux STOP sont souhaités priorisant la 

sortie du lotissement .

Les habitants sont plutôt contents de cet aménagement Réalisé

2024 Entretien
La taille des haies et de la végétation en 

général  à été évoquée

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé

2024 Entretien La propreté des trottoirs - herbe ! Chaque habitant doit entretenir son trottoir Réalisé

2024 Sécurité
Vitesse excessive dans le lotissement , des 

ralentisseurs sont demandés

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé



2024 Urbanisme

Rue de l'Eure au niveau de la rue de la 

Libération, il est demandé le remplacement 

du cédé le passage par un STOP

En cours de commande En cours

2024 Urbanisme
Questions sur les futurs travaux 

d'assainissement
Travaux en cours. Des communications seront faites par les equipes de CM. En cours

2024 Divers
Un boîtage d'information de cette réunion 

aurait été utile
Nous communiquerons mieux en 2025 Réalisé

2024 Urbanisme

Ils souhaiteraient que quelques places 

supplémentaires soient créées à l'entrée 

des Rousserolles.

Ne peut pas faire plus Réalisé

2024 Entretien
Des repousses d'arbustes en bordures de 

trottoir rue R.Bataille sont à couper.
Résolu Réalisé

2024 Entretien Des tontes plus régulières sont demandées

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé

2024 Sécurité
La vitesse excessive rue R.Bataille est 

fortement évoquée

Ils sont censés respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Entretien
Propreté des trottoirs, trop de mauvaises 

herbes
Chaque habitant doit entretenir son trottoir Réalisé

2024 Urbanisme
Gravillons qui empêchent les poussettes, 

caddies... de bien rouler.
Non prévu pour le moment Réalisé

2024 Urbanisme
Mettre un banc au milieu de la rue. 

Positionnement à étudier
Non possible (voir plus haut) Réalisé

2024 Divers Crottes de chien sur les trottoirs

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Urbanisme

Aménagement à la place de la maison 

à démolir pour Erriaux 2… Penser à un 

parking pour riverains

Des places sont disponibles un peu plus loin Réalisé



2024 Urbanisme

Matérialisation des places rue Pierre et 

Marie Curie (à cheval sur trottoirs) est 

à réétudier car certaines tombent devant 

des sorties de voitures.

Changement non prévu Réalisé

2024 Sécurité Le bus scolaire roule trop vite dans leur Le bus respecte le code de la route Réalisé

2024 Sécurité
Intersection Pierre et Marie Curie/ Dolmont 

dangereuse… Priorité à droite.
Aménagement rue de Dolmont prévu Réalisé

2024 Sécurité

Le stop curie / sully n'est pas respecté et 

plus utile,  un cédez le passage peut être 

envisagé?

Il faut respecte le code de la route Réalisé

2024 Sécurité
Passage piétons devant resto des pêcheurs 

inadapté ! Trottoir trop étroit 
Sera revu dans le cadre de l'aménagement Bourg Centre Non débuté

2024 Urbanisme
Difficile de circuler car bcp de voitures 

garées à cheval. 
Sera revu dans le cadre de l'aménagement Bourg Centre Non débuté

2024 Urbanisme Idée : places de parking terrain des NON (voir plus haut) Réalisé

2024 Divers
Problème de voisinage lié aux nombreux 

chiens qui aboient 

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Divers Bcp de crottes aux Erriaux 

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Entretien
Commune plus à nettoyer dans l'ensemble 

: mauvaises herbes!

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé

2024 Divers
Rappeler les horaires de tonte pour 

respecter le voisinage 

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Divers
Souci de sécurité rue Pierre et Marie Curie 

liaison Erriaux. Incivilités, liées à l'Epilobe.
Des cameras sont en place, mais il est difficile d'utiliser les images. Réalisé



2024 Entretien

Dojo: Problème d'entretien : le ménage 

n'est pas bien fait, présence d'un papier : " 

essuyer la robinetterie après usage" 

aberration !

Résolu Réalisé

2024 Entretien Problème de chasses d'eau à l'Epilobe? Résolu Réalisé

2024 Services

France SERVICES : très bien,  mais , des 

personnes de Saint Georges ont dû aller 

jusqu'à Orgéres, Illiers... pour les impôts

Nous ne sommes pas responsables des créneaux proposées par France Services Réalisé

2024 Sécurité
Problème de circulation de poids lourds rue 

des Varennes

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Sécurité
De manière générale, circulation trop 

rapide des automobilistes

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.
Réalisé

2024 Sécurité

Afin de sécuriser les piétons, un habitant 

propose de signaler par des panneaux 

l’intersection de la rue des Varennes et de 

la rue Léo Lagrange car les voitures arrivant 

de la rue de Gaulle et traversant le canal au 

niveau de l’étang roulent bien trop vite.

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.

Proposition à étudier.

Réalisé

2024 Urbanisme

Un passage piéton pourrait être mis à cette 

l'intersection rue de Varennes et Léo 

Lagrange pour se rendre au parc Léo 

Lagrange

Programmé En cours

2024 Urbanisme

La passerelle en bois n’est pas esthétique 

du tout et l’entretien au pied de celle-ci 

laisse à désirer.

Voir plus haut Non débuté

2024 Entretien

Pourquoi les agents municipaux tondent ils 

les trottoirs devant certains habitants et 

pas devant chez tout le monde ? Sentiment 

« d’injustice »

A étudier Réalisé

2024 Entretien

Regret que l’entretien en tonte du canal ne 

se fasse pas jusqu’au bord de sa clôture. 

Les mauvaises herbes poussent assez haut.

L'entretien est fait sur l'ensemble du canal. Réalisé



2024 Urbanisme

Il est demandé si la partie avec gravillon 

devant chez Mr Repessé est privée ? Des 

gravillons auraient été mis pourtant par la 

commune. Éric Guillon aurait répondu que 

c’est pour permettre l’accès à une 

personne à mobilité réduite. « Il est 

dommage que tout le monde ne bénéficie 

pas devant chez lui de ce genre 

C’est pour permettre l’accès à une personne à mobilité réduite. Réalisé

2024 Divers

Problèmes de chiens promenés sans laisse 

autour de l’étang. Pourquoi ne pas mettre 

davantage de panneaux ?

Panneaux présents et souvent retirés Réalisé

2024 Sécurité
Rue Jean Moulin : vitesse excessive des 

véhicules

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.

Proposition à étudier.

Réalisé

2024 Eclairage

Éclairage public de 23h à 5h un peu juste. 

23h est trop tôt - Suggestion : mettre un 

éclairage crépusculaire

Voir plus haut Réalisé

2024 Eclairage

Maison des associations : détecteur de la 

cours (en haut à gauche) ne fonctionne 

plus. Peut il être réparé ?

A étudier Non débuté

2024 Environnement
Chemins de randonnée : pas assez 

d’indications
En cours de réparation En cours

2024 Entretien

Mme GONNET, 9 rue de l’étang se plaint 

des branches des arbres devant son balcon. 

Celles-ci assombrissent son logement. Un 

élagage régulier peut il être fait.

Aucun changement prévu Réalisé

2024 Entretien Entretien moyen des espaces verts

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé



2024 Divers

Suggestion : Proposer qu’une personne par 

quartier soit référant pour faire remonter 

les problèmes directement en mairie tout 

au long de l’année

Il est plus simple que toute personne détectant un probleme le remonte 

directement par mail ou par téléphone à la mairie.
Réalisé

2024 Divers
Taille des arbustes. Qui peut faire une 

médiation ?

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Eclairage Eclairage manquant rue des Fournigots Cela n'est malheureusement pas réalisable Réalisé

2024 Eclairage Manque de déco de Noel
Nous en sommes conscient. Une rotation des existants est faite lors d'achats de 

nouveaux.
Réalisé

2024 Divers Cable de fibre détaché A gérer par Orange Réalisé
2024 Sécurité Mettre un radar pédagogique Résolu Réalisé
2024 EnvironnementMettre en place les bacs pour le verre A étudier avec CM Non débuté
2024 EnvironnementPourquoi pas des sacs à végétaux Le ramassage n'est pas prévu. Des décheteries sont à proximité Réalisé

2024 Sécurité
Demande de mettre un interdiction de 

passer pour les PL

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Urbanisme
Envisager une piste cyclable pour aller dans 

le centre
A étudier Non débuté

2024 Urbanisme Troittoirs à mettre en place ? A étudier. Amnénagement à envisager Réalisé
2024 Urbanisme Enfouissement des réseaux C'est dans le Schéma Directeur de CM mais à échéance 10 ans Réalisé

2024 Urbanisme
Tout à l'égout. Quand ? Besoin 

d'informations pour anticiper.
C'est dans le Schéma Directeur de CM mais à échéance 10 ans Réalisé

2024 Urbanisme
Pourquoi pas un sens unique car la route 

n'est pas assez large
Non prévu Non débuté

2024 Sécurité
Virage de la Sologne, dangereux. Les 

conduteurs coupent le virage.

Ils sont censé respecter le code. La mise en place d'une police municipale reglerait 

peut-etre une partie du problème.

Proposition à étudier.

Réalisé

2024 Urbanisme
Vers Berneuse, triangle en herbe. A 

aménager pour annuler angle droit
Emplacement à étudier Non débuté



2024 Entretien
Chemin des Garenne, il y a des arbres qui 

dépassent
Résolu Réalisé

2024 Sécurité
Nettoyage entrée de Merobert à prévoir 

car perte de visibilité
A étudier avec le departement Non débuté

2024 Urbanisme
Pb de stationnnement Rue Maurice 

DUMAIS. Poubelles non rangées

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Sécurité
Communiquer sur la manière de stationner 

(eviter les trottoirs)
Résolu Réalisé

2024 Sécurité Mettre en place des ralentisseurs

Cout trop important. Les conducteurs sont censé respecter le code. La mise en 

place d'une police municipale reglerait peut-etre une partie du problème.

Proposition à étudier.

Réalisé

2024 Urbanisme Trappes d'égout mal fixées Résolu Réalisé

2024 Entretien

Entre le moulin et le canal, accumulation 

d'eau, juste avant les roseaux. Buses 

bouchées ?

A étudier Non débuté

2024 Sécurité Besoin d'un passage pieton rue de l'église A étudier Non débuté

2024 Divers
Salle des fetes. Bruits important surtout 

l'été

Un règlement interieur est en vigueur, Une caution est demandée et M. le maire 

recoit les utilisateurs avant la location pour leur expliquer les conditions.
Réalisé

2024 Entretien
Poubelles aux Erriaux. Abords toujours 

sales

Nous préconisons de privilégier le dialogue avec les personnes afin de désamorcer 

une situation avant qu’elle ne s’envenime. Nous suggéons d’appeler la mairie 

lorsque les soucis recommenceront. On pourra envisager de mettre un mot dans la 

Boite aux lettre des perdonnes concernées.

Réalisé

2024 Urbanisme Enfouissement des réseaux Non prévu pour le moment. Surement sous 6-7 ans Réalisé

2024 Entretien
Au stop rue DUMAIS, manque de visibilité à 

cause des végétaux devant la médiathèque
Résolu Réalisé

2024 Divers Chiens lachés dans le jardin du presbytere Résolu Réalisé
2024 Entretien Sortie du clos pasteur pas de visibilité A étudier (pose d'un miroir) Non débuté



2024 Sécurité

La vitesse est toujours excessive, les 

camions traversent toujours le hameau 

mais une grosse amélioration est à noter. 

Serait-il possible de mettre la traversée rue 

de Beauce à 30 km/h

Nous réfléchissons pour passer la commune a 30km/h et le projet bourg centre va 

travailler sur ce sujet.
Non débuté

2024 Sécurité
Demande des habitants concernant la 

création d’une police Municipale
En cours d'étude En cours

2024 Urbanisme

Les habitants demandent si le revêtement 

de la route des Pêcheurs sera refait dans 

son intégralité suite aux travaux sur les 

canalisations d’eau ?

Oui En cours

2024 Sécurité
La priorité à droite pour la rue des bords de 

l'heure est très peu respectée.

Les conducteurs sont censé respecter le code. La mise en place d'une police 

municipale reglerait peut-etre une partie du problème. A étudier
Réalisé

2024 Urbanisme

Serait-il possible de mettre des rustines de 

goudron rue des bords de l’Eure car des 

cailloux ressortent de la chaussée. Elle est 

peu praticables.

La rue va etre refaite En cours

2024 Entretien
Les parterres de fleurs à l'entrée du village 

ne sont pas entretenus.

Nos agents font de leur mieux, le temps pluvieux n’aide pas et notre chef des 

espaces verts est parti. Son remplacant peine à prendre ses marques. Nous allons 

essayer de remédier à cela.

Réalisé

2024 Sécurité

Le stationnement anarchique au niveau des 

2 écoles est dangereux pour les élèves. 

Serait-il possible de faire quelque chose 

pour que cela soit moins dangereux ?

Insoluble Réalisé

2024 Sécurité

Serait-il possible de mettre le radar 

pédagogique dans le sens Saint-Georges/la 

Taye au niveau de la priorité à droite.

A faire En cours



2024 Divers

Les habitants de la Taye demandent qu’il 

leur soit communiqué le numéro de 

téléphone du propriétaire du champ où les 

gens du voyage se mettent régulièrement 

afin qu'il envisage de travailler le terrain 

pour éviter qu'ils s’y remettent cette 

Nous avons bloqué l'accès à l'eau. Les gens du voyage n'y viennent plus Réalisé

2024 Entretien

Nous avons été interpellé par le monsieur 

qui habite au 2 rue des bords de l’Eure car 

visiblement les employés de la commune 

sont venus chez le voisin d'en face pour 

tondre les abords mais pas chez lui.

A étudier Non débuté

2024 Divers

Serait-il possible de mutualiser des achats 

de récupérateurs d'eau auprès de Chartres 

Métropole pour les gens de la commune.

Non prévu par CM Réalisé

2024 Entretien
Les habitants demandent que la pompe à 

main soit entretenue.
A étudier Non débuté

2024 Divers

Présence d'une caméra à l'entrée de leur 

hameau : dans quel but? Certains 

préféreraient avoir des caméras près des 

poubelles pour identifier les indélicats qui 

laissent tous leurs déchets auprès des 

containers.

un habitant suggère d'installer des 

"pancartes", idem pour les crottes de chien

Cela permet de suivre les gens mal intentionnés Réalisé

2024 Divers

Synelva : quelle économie a pu être 

réalisée grâce à l'extinction des lumières la 

nuit? extinction à laquelle ils sont tous 

Rien pour la commune. C'est une délégation de CM. Réalisé

2024 Entretien

Présence de troncs d'arbres dans l'Eure à la 

passerelle en limite de la Gadelière et du 

moulin Mousseau : qui doit gérer? à qui 

doivent s'adresser les habitants?

C'est une délégation de CM. Réalisé



2024 Entretien

Le champ qui borde la rivière est plein 

d'orties, qui doit nettoyer ces bords ? La 

partie du champ clôturée permet-elle 

malgré tout , l'accès des bords de l'Eure aux 

pêcheurs?

Résolu Réalisé

2024 Divers

Numérotation de la rue haute de Berneuse 

: un habitant est régulièrement embêté car 

ses colis arrivent au 1 b de la rue et lui 

habite au 1BIS , mais sur les papiers 

administratifs, 1b et 1 bis s'écrivent de la 

même manière : 1B. Par ailleurs, une 

nouvelle construction est en cours dans la 

rue, quel numéro va-t-elle avoir? Une re 

numérotation va devenir indispensable, y 

compris pour l'arrivée des secours

En cours d'étude Non débuté

2024 Urbanisme Où en est le tout à l'égout promis en 2004? Non prévu pour le moment Réalisé

2024 Services

En ce qui concerne la commune, ils 

aimeraient savoir qui a les compétences de 

quoi : eau, électricité, transport, vallées, 

Eure..la commune ou Chartres Métropole.

De même, être au courant du coût des 

réalisations ou travaux divers. 

Nous allons programmer une commnication dans le Project'Eure Non débuté

2024 Sécurité

Vitesse rue Haute : les chicanes mises en 

place ne sont pas assez prononcées, peut-

on les élargir sur la chaussée?

Les chicanes sont réglemantaires. On ne peut rien faire de plus Réalisé

2024 Sécurité

Entrée du bourg pour les habitants de 

Berneuse : au niveau de l'ancien cabinet du 

Dr Lecêtre, route dangereuse et trottoir 

trop large et dimension de la route, sans 

visibilité, pas adaptée.

A étudier Non débuté



2024 Urbanisme

Une piste cyclable entre Berneuse et St 

georges, entièrement sécurisée est 

demandée

Non prévu pour le moment Réalisé

2024 Services

France Services est un excellent service, à 

l'écoute, serviable : par contre, les 

personnes aimeraient être informées sur 

tous les services dispo sur la commune, et 

où?

Les horaires des CNI pourraient être plus 

adaptés aux personnes qui travaillent.

Le Project'Eure a déjà diffusé tous les services associés. Réalisé

2024 Divers Qu'en est il du resto les pêcheurs?
Nous n'avons pas d'information à ce sujet pour le moment, à part que les travaux 

sont toujours en cours.
Réalisé

2024 Sécurité

Le panneau 30 dans Berneuse, direction St 

Luperce est mal positionné et peu visible, le 

repositionner ou marquer cette vitesse à 

30 autrement.

A étudier Non débuté


